
FLASH 2K
  CAR CAMERA WITH HDR AND Wi-Fi

QUICK START GUIDE
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You can find the full manual in the official site.
Official site: www.neoline.com 
Technical support: support@neoline.com

Specifications:

• Wi-Fi App for IOS and Android
• Display 1,47”
• Resolution 2560x1440 (25 fps) with HDR
• View angle 140°, aperture F/1.7
• Video format: TS, loop recording
• MicroSD card support: up to 256 GB
• Input voltage DC 5V, 2A
• Operating temperature: from -10° to +60°С 
• Storage temperature: from -20° to +70°С
• Dimensions 90x50x35 mm, weight 72 g

Product introduction

1. Power button
2. SD card slot
3. 3M tape holder
4. Power connector

QUICK START GUIDE
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Wi-Fi APP page: 
https://info.neoline.com/flash2k

1. Download APP
2. Power on dashcam
3. Connect to Wi-Fi networking by phone:
SSID: Neoline_Connect_XXXX
Default password: 1234567890
4. Run app by smartphone

Recording mode

Loop recording mode (enabled by default) is designed to create video 
files of a certain length. When there is no more space left on the 
memory card, the device will automatically replace the oldest video file 
with the newest one; an exception is the files protected from deletion

The Emergency recording is activated automatically when the 
G-sensor triggers (sudden acceleration/deceleration), or at a collision. 
The Emergency recording is locked automatically to avoid erasing 
during loop recording. The files protected from overwriting are stored 
on the memory card in the EVENT folder.

Operating Conditions

• Please read the warranty terms carefully. In case of incorrect 
operation of the device, please try to update the software (firmware) 
of the device before contacting the service center/sewowller or any 
other authorized organization. You can download the latest version of 
the software at http://neoline.com/update/. Instructions on how to 
update are available at the above address. If you have any difficulties 
with the software update process, please contact the Customer 
Support Service by phone numbers listed on the company's website. 
Customer Support Service: http://neoline.com/update/ 
• Never insert or remove a memory card while the DVR is on. It may 
cause damage to the device and recorded video files. 
• Use only high-quality microSD cards of at least Class 10 providing 
for the UHS-I…UHS-III communication to avoid recording failures and 
playback delays. Minimum 16gb, Maximum 128 gb
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• This device shall only be used with the accessories supplied. Where 
third-party accessories are used, Neoline takes no responsibility for 
any damage to the product. 
• Do not expose the product to fire, moisture or chemicals (gasoline, 
solvent, reagents, etc.). 
• Do not disassemble or modify the product. 
• Neoline is not responsible for any data loss and/or direct or indirect 
damage caused to the user or a third party by incorrect use of the 
device or software, their incorrect installation, or the use of 
accessories not included into the package. 
• Format the microSD card at least once every two months to avoid 
damage to its file system. 
• Observe the storage and operation temperature conditions (see 
specifications). Do not expose the unit to sunlight for too long. 
• The device is designed to be used in cars with a transparent 
windshield or light-tone heat shield for glass. Where the windshield is 
tinted or covered with dark heat shield film, the video quality 
decreases. 
• Install the DVR in such a way as to get the maximum field of view. 
DO NOT place the DVR in a place where it can block the view and 
compromise your safe driving. Neoline and its authorized partners ARE 
NOT responsible for any damage or data loss due to improper 
installation of the holder. 
• In accordance with local law, do not manipulate the device while 
driving to be sure you are driving safe. 
• Before using the device, set the correct date and time. 
• Heating of the case during operation is normal. 
• Please handle the device with due care and avoid dropping/crushing 
the device. It is assumed that you agree with the provisions above 
before you start using the system. The manufacturer reserves the 
right to change the equipment list, hardware and software of the 
device without prior notice

Limited Warranty
In case of any defect of your device which prevents you from normal 
use thereof, you must immediately inform your vendor and present 
your device with your proof of purchase. 
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The manufacture has no obligation for guarantee in the following 
cases: 

• if the product, intended for private (home family) uses, was used for 
commerce, and with other objectives, which do not correspond to it's 
purpose; 
• if any of listed exploitation rules and conditions, or device 
installation process were not kept according to the manual; 
• if the product has any marks of unauthorized repair;
• if the damage is caused by force-major, accidents, planned or 
careless acts of the consumers or third parties; 
• if the damage which are discovered, caused by entry inside the 
product of foreign objects, substances, liquids, insects or by extreme 
temperatures; 
• diminishment of consumable parts, such as battery, over time unless 
failure has occurred due to defects in materials, design or 
workmanship. 

Guarantee obligation doesn't cover the following defects: 
- mechanical damages, which have appeared after the product has 
been delivered to the consumer; 
- damages, which caused by negligent careless handling and 
nonobservance of the user instruction rules; 
- natural deterioration of elements in the cases of indicated normal 
operation standards exceeding, and also natural deterioration of 
movable devices case elements; 
- damages or non-standard operation, caused by: 
- Non-standard parameters of power sources, cables and other out 
factors; 
- Usage of non-standard and (or) non quality materials, parts, 
accessories, power elements, software, memory cards, that wasn't 
recommended or supplied by the producer: Program viruses. To avoid 
misunderstanding, you should read the operating instructions carefully 
and check if the guarantee certificate is filled up properly. The 
guarantee certificate is valid if the following information about the 
product is clearly indicated therein: model, serial number, date of 
purchase, guarantee term, the seller's stamps in all required places can 
be clearly seen, and it is signed by the buyer. If any of the mentioned 
rules are broken, and data put into the guarantee is changed, erased 
or rewritten, the guarantee is treated as invalid. "Neoline" company 
has the right to refuse guarantee if any of the listed below conditions 
wasn't kept. 
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This marking on the product, accessories or literature indicates that 
the product and it's electronic accessories (e.g. charger, headset, USB 
cable) should not be disposed of with other household waste at the 
end of their working life. To prevent possible harm to the environment 
or human health from uncontrolled waste disposal, please separate 
these items from other types of waste and recycle them responsibly 
to promote the sustainable reuse of material resources. Household 
users should contact either the retailer where they purchased this 
product, or their local government office, for details of where and how 
they can take these items for environmentally safe recycling. Business 
users should contact their supplier and check the terms and conditions 
of the purchase contract This product and its electronic accessories 
should not be mixed with other commercial wastes for disposal.



1 2 4

3

Официальный сайт поддержки:
https://support.nride.ru/

Технические характеристики:

• Wi-Fi для управления контентом
• Дисплей 1,47 дюйма
• Разрешение 2560x1440 (25 к/c) c HDR
• Угол обзора 140°, Апертура F/1.7
• Формат записи .TS, циклическая запись
• Поддержка карты microSD до 256 Гб
• Входное напряжение DC 5В, 2A
• Рабочая температура: от -10° до +60°С 
• Температура хранения: от -20° до +70°С
• Размеры 90x50x35 мм, вес 72 г

Описание устройства

1. Кнопка управления
2. Слот карты памяти 
3. Крепление
4. Питание Type-С

Краткое руководство
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Страница приложения Wi-Fi: 
https://info.neoline.com/flash2k

1. Установите приложение по ссылке
2. Включите регистратор
3. На смартфоне запустите поиск сети Wi-Fi:

Wi-Fi сеть: Neoline_ XXXX
Первый пароль: 1234567890

4. Запустите приложение и начните соединение.

Установка карты памяти
При первой установке карты памяти, потребуется форматирова-
ние. Вы можете отформатировать карту через приложение, или 
действуя

Режимы записи 
Режим Циклической записи (активирован по умолчанию) 
предназначен для создания видеофайлов определенной длины. 
При заполнении карты памяти старые файлы, будут автоматически 
заменяться новыми. 

Видеозаписи, снятые в режиме Циклической записи, хранятся в 
папке Normal. 

Экстренная запись автоматически включается при срабатывании 
G-сенсора (резкое ускорение, торможение) или столкновении. 
Такие файлы хранятся на карте памяти в папке EVENT, но также 
могу быть перезаписаны другими экстренными записями.

ВНИМАНИЕ! Перезаписанные файлы невозможно восстановить. 
В случае ДТП, мы рекомендуем остановить запись, и сохранить 
нужные записи на телефон или компьютер.
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Условия эксплуатации

• Ознакомьтесь с условиями гарантийного обслуживания. 
• Не устанавливайте и не извлекайте карту памяти при включенном 
видеорегистраторе. В противном случае возможно повреждение устройства
и записанных видеофайлов. 
• Используйте только высококачественные microSD карты не ниже 10 класса 
с поддержкой протокола UHS-I, чтобы избежать провалов записи и задержки 
изображения. 
• Рекомендуется использовать карты памяти от 16ГБ до 256ГБ. 
• Устройство должно использоваться с аксессуарами из комплекта поставки. 
• Не подвергайте изделие воздействию огня или влаги, воздействию химически 
активных веществ (бензина, растворителя, реагентов и т. д.). 
• Запрещается разбирать или модифицировать изделие. 
• Компания Neoline не несет ответственности за потерю данных и / или ущерб, 
прямой либо косвенный, причиненный пользователю либо третьей стороне 
неверным использованием устройства, либо программного обеспечения, 
неверной установкой, использованием не входящих в комплект аксессуаров. 
• ВНИМАНИЕ! В некоторых автомобилях питание на розетку 12В подается
и при выключенном зажигании. Во избежаний разрядки аккумулятора 
рекомендуется отключать устройство от сети автомобиля. 
• Производите форматирование microSD карты не реже одного раза в два 
месяца, чтобы избежать повреждения ее файловой системы. 
• Соблюдайте температурные условия хранения и эксплуатации (см. технические 
характеристики). Не допускайте долговременного пребывания устройства на 
солнце
• Данное устройство предназначено для использования с прозрачным ветровым 
стеклом или светлой теплозащитной пленкой для стекол. Качество видеозаписи 
снизится в случае установки устройства на тонированное стекло или стекло с 
темной теплозащитной пленкой. 
• Держатель на 3M-скотче предназначен для постоянной установки. Заранее 
определите место установки видеорегисратора. 
• Устанавливайте камеру таким образом, чтобы получить максимальное поле 
обзора. ЗАПРЕЩАЕТСЯ устанавливать камеру в место, где устройство может 
закрывать обзор и снизить безопасность управления транспортным средством. 
Установите регистратор за зеркалом.
• Встроенный конденсатор предназначен для корректного завершения 
видеозаписи. Работа устройства возможна только при подключенном внешнем 
питании. 
• По соображениям техники безопасности при вождении транспортных средств, 
а также в соответствии с местным законодательством не производите 
манипуляций с устройством при управлении автомобилем. 
• Нагрев корпуса в режиме работы является нормальным явлением.
• Будьте осторожны при эксплуатации - не допускайте падения или сдавливания 
видеорегистратора 
• Производитель оставляет за собой право на внесение изменений 
в комплектацию, техническое и программное обеспечение устройства без 
предварительного уведомления.
• Перед началом использования системы предполагается, что вы согласны 
с положениями, приведенными выше. Данное руководство действительно 
на момент печати. Актуальную версию руководства можно скачать 
на официальном сайте
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Срок гарантии

Изготовитель устанавливает гарантийный срок на Изделие 12 месяцев со дня 
продажи, но не более 18 месяцев со дня передачи Изделия торгующей 
организации, в зависимости от того, какой из сроков наступит ранее. В случае 
невозможности определить дату продажи изделия, гарантийный срок будет 
исчисляться с даты производства изделия. Производитель устанавливает срок 
службы на изделие 24 месяца. Срок службы исчисляется с даты производства 
изделия. Дата производства указана в серийном номере. Месяц и год 
производства указаны в 4-х символах перед "С". Например: NEOFL2K0324C0001. 
Видеорегистратор произведен в марте 2024г. Либо дата производства указана 
в явном виде. В течение гарантийного срока производитель обязуется 
бесплатно устранить дефекты изделия путем его ремонта или замены на 
аналогичное при условии, что дефект возник по вине производителя.
Условия гарантии
1. Настоящая гарантия имеет силу при соблюдении следующих условий: 
правильное и четкое заполнение гарантийного талона с указанием 
наименования модели, серийного номера, даты продажи и печати фирмы-про-
давца в гарантийном талоне и отрывных купонах.
2. Гарантия не включает в себя периодическое обслуживание, установку
программного обеспечения, настройку изделия.
3. Не подлежат гарантийному ремонту изделия с дефектами, возникшими
вследствие: 
а) механических повреждений; 
б) несоблюдения условий эксплуатации или ошибочных действий владельца; 
в) нарушения потребителем правил хранения и транспортировки; 
г) стихийных бедствий (молния, пожар, наводнение), а также других причин, 
находящихся вне контроля продавца и производителя, такие как скачки 
напряжения в’ электрической сети и пр;
д) попадания внутрь изделия посторонних предметов, жидкостей, насекомых; 
е) ремонта или внесения конструктивных или схемотехнических 
к) изменений неуполномоченными лицами;
л) отклонением от Государственных Технических Стандартов питающих, 
телекоммуникационных и кабельных сетей:
4. Право на гарантийное обслуживание утрачивается в случае: 
а) если отсутствуют или нарушены пломбы, установленные производителем или 
авторизованным сервисным центром;
б) если неисправность вызвана совместным использованием изделия с 
оборудованием или ПО, не входящим з комплект поставки изделия, а также 
самостоятельной прошивкой изделия, самостоятельным обновлением ПО 
повлекший отказ или ошибки в работе изделия. 
в) если дефекты изделия вызваны компьютерными вирусами; 
г) если дефекты вызваны эксплуатацией изделия в составе комплекта 
неисправного оборудования;
5. Гарантийное обслуживание товара осуществляется:
а) по правилам законодательства той страны, в которой товар, приобретался; 
б) торговыми / уполномоченными организациями и сервисными
центрами страны, в которой товар приобретался.
6. Настоящая гарантия не ущемляет законных прав потребителя, предоставлен-
ных ему действующим законодательством.
7. Производитель не несет ответственности за любые убытки, возникшие 
вследствие некорректных действий по монтажу, сопровождению, эксплуатации, 
либо связанных с выходом из строя или неработоспособностью оборудования.
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Гарантийный талон

Уважаемый покупатель!
Благодарим вас за выбор нашей продукции.
Срок гарантии на все изделия 12 месяцев.
Все изделия, имеющие гарантийный талон компании производителя, 
обслуживаются только авторизованными сервисными центрами производителя. 
Список сервисных центров смотрите на сайте: support.nride.ru

Печать торгующей организации

Модель Neoline Flash 2K

Серийный номер

Дата продажи
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Изготовитель: Вегастар Ко
25 Люйсянь 3-я улица Баоань, Шэньчжэнь Ши, провинция Гуандун, 
518100, Китай.

Произведено в Китае

Информацию об импортере, уполномоченной организации по сервисному 
обслуживанию, сертификате о соответствии ТР ТС см. на индивидуальной 
упаковке. 

Срок службы: 24 месяца 
Гарантийный срок: 12 месяцев 

Дата изготовления: в явном виде указана на индивидуальном стикере на 
устройстве. В зашифрованном виде указана в серийном номере (месяц и 
год производства указаны в 4-х символах перед буквой «C»).

Автомобильный видеорегистратор
 Модель: NEOLINE FLASH 2K Wi-Fi  


